

Der Vorsitzende, Herr Arens, stellt Frau Gisela Schulz und Herrn Wilhelm Kröger vom Betreuungsverein Neumünster e.V. vor und erteilt Herrn Kröger das Wort.

Herr Kröger erläutert ausführlich die gesetzlichen Grundlagen, den Auftrag, die Aufgaben und die Finanzierung des Betreuungsvereins.

Herr Kröger berichtet, dass es in Neumünster zzt. insgesamt ca. 1.750 zu betreuende Menschen gibt. In ca. 1.200 Fällen übernehmen Familienangehörige diese Arbeit, weitere 202 Personen werden ehrenamtlich durch Vereinsmitglieder betreut. 350 Menschen werden durch Berufsbetreuer betreut, hiervon in 48 Fällen durch den Betreuungsverein.

Herr Kröger verteilt vier Flyer des Betreuungsvereins an alle Ausschussmitglieder.

Frau Schulz berichtet sehr anschaulich aus der praktischen Arbeit als ehrenamtliche Betreuerin.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth betont, dass durch die Arbeit des Vereins Kosten der Betreuungsbehörde eingespart werden.

Der Vorsitzende, Herr Arens, lobt ausdrücklich die Arbeit des Vereins.